



青郷小だより

高浜町立青郷小学校 10月号 令和7年10月2日発行



笑顔があふれる
楽しい学校

ふれあい体験活動、親子で盛り上がらりました

育友会の皆様にお世話になり、9月27日（土）にふれあい体験活動を行いました。どのコースも笑顔があふれ、和やかに楽しい時間を過ごすことができました。事業部・講師の皆様には準備から当日までお世話になりました。



学年	コース名	子どもたちや保護者の感想から
1年	和太鼓	<ul style="list-style-type: none">リズムを教えてくれてありがとうございました。ドンコができるようになりました。順番に好きな数字をたいたたり、リズム打ちをしたり等、わかりやすく教えていただき、親も子も楽しく参加できました。
	リースづくり	<ul style="list-style-type: none">松ぼっくりを貼るのが楽しかったです。きれいなリースができました。とてもステキなリースができてうれしそうでした。祖母の家に飾って目印にしています。
2年	リズムジャンプ	<ul style="list-style-type: none">一番楽しかったジャンプは、二人でロケット後ろ前をやったことです。リズムに乗って一緒に踊ることで、親子で自然と笑顔になれました。
	ディンプルアート	<ul style="list-style-type: none">乾かすと柄が浮き出てくるという不思議なことを知れて良かったです。ステンドグラスが好きで、買ったり眺めたりしてきたのですが、今回子どもと実際に色を付けて“作れた”というのがとてもうれしく楽しかったです。
3年	ニュースポーツ	<ul style="list-style-type: none">めちゃくちゃ盛り上っていたので、めちゃくちゃ楽しかったです。今まで何となくゲートボールなどと同様、高齢の方がしているイメージでしたが、こんなに楽しいスポーツがあるのかと驚きました。
	墨アート書	<ul style="list-style-type: none">最初は失敗するかなーと思ったけれど、やってみたらいい模様ができてうれしかったです。子どもと楽しく体験することができました。カラフルな墨を使って筆・箸・息で模様を作るのに集中できて楽しかったです。
4年	絵手紙	<ul style="list-style-type: none">最初は全部に色を塗っていたけど、わざと白いところを残したりして塗るのを初めて知りました。初めて体験しました。難しそうと思っていましたが、うまく描くコツを教えて頂き、絵に自信がない自分でもそれなりに形になりうれしかったです。家に飾っています。
	タグラグビー	<ul style="list-style-type: none">トライしたところがうれしかったです。大人をすり抜けるところが楽しかったです。とても充実した親子活動ができました。丁寧にルールやアドバイスを子どもたちにしていただき、貴重な思い出になったと思います。
5年	ユーカリスワッグ作り	<ul style="list-style-type: none">すてきなユーカリスワッグを作ることができて良かったです。これを家に飾ったらよりいっそう我が家がおしゃれになりました。草にも匂いがそれぞれあるのは分かっていましたが、たくさんのパターンで匂いを体験でき、ありがとうございました。
	葉膳茶・七味づくり	<ul style="list-style-type: none">楽しかったのと、実際に家でお茶を飲んでみたら、おいしかったし健康な味がしました。ほとんどのスパイスが高浜町内産だったのに驚きました。また、日々の食事に使える山スパイスができたので早速使ってみます。
6年	ソイ&ジェルキャン ドル&ソイ・リング	<ul style="list-style-type: none">お花を理由に好きなところに置け、いいにおいがいつまでも楽しめます。先生のお話とてもステキでした。人とつながることはとても大切なことですね。
	ピザづくり	<ul style="list-style-type: none">具材を乗せたり生地をのばしたりするのが楽しかったです。家ではできない本格的なピザが作れてうれしそうでした。とてもおいしかったです。

壮行会、張り切って行いました

9月29日（月）に1～3年生が、大飯郡連合体育大会に参加する4～6年生に向けて壮行会を開いてくれました。

応援歌やエール等は、3年生が中心に考えました。1・2年生はそれぞれ、3年生が作成した練習用動画を見ながら教室で練習を重ねてきました。当日は、3年生の素晴らしいリーダーシップの下、低学年が一体となり、4～6年生へ熱いエールを送りました。



大飯郡連合体育大会、“自分自身に挑戦”しました

10月1日（水）に大飯郡連合体育大会に参加しました。

練習から本番まで、暑い中でもそれぞれが自己的記録をアップさせようと一生懸命頑張りました。大会後は、頑張り抜いた晴れ晴れとした笑顔が印象的でした。また、応援のテントでは、1位をとったらみんなで歌うことについていた校歌も歌われ、大いに盛り上がっていました。他校との交流も図れ、それぞれがよい一日を過ごせたようでした。保護者の皆様、当日のお弁当づくりや温かいご声援ありがとうございました。



大きな絵を1・2年みんなで描きました

10月1日（水）に1・2年生が大きな絵を描きました。“すみたいまち”をテーマにみんなで描きたいものを発想し、1.4m×10mの紙に、絵の具でグングン描きました。大きな筆でぐいぐい描いたり、手に直接絵の具を塗ってペタペタとスタンプしたりして、楽しく制作しました。みんなで協力して描いた作品に大満足のようです。作品は青郷地区文化祭等で展示予定をしています。



10月の主な行事予定

1日（火）	大飯郡連合体育大会（4～6年生）
2日（木）	水泳学習：ビートスイミングクラブ（1～3年生） クラブ
5日（日）	青郷地区体育大会
6日（月）	制服登校再開
8日（水）	鈴木香里武さんによる食育（5・6年生）
9日（木）	図書集会 わいわい・ヒューマン
10日（金）	老人会交差点投稿見守り
11日（土）	後期資源回収【予備日12日】
13日（月）	スポーツの日
14日（火）	民生委員児童委員登校見守り 修学旅行説明会
16日（木）	社会科見学かつみリーイング（3年生） 委員会 郷土資料館・二子山古墳見学（6年生）
17日（金）	振替 青海神社例大祭
19日（日）	日枝神社例大祭
20日（月）	命の学習（5年生）
21日（火）	児童集会 食育（4年生）
23日（木）	マラソン大会【予備日24日】 クラブ
30日（木）	たてわり班活動 わいわい・ヒューマン
31日（金）	杜仲茶染め体験（4年生）

11月

6日（金）秋季遠足	6日（木）～7日（金）6年生修学旅行
14日（金）大飯郡小中学校音楽会	21日（金）県視聴覚研究大会



青郷小学校ブログ

子ども達の旬な話題
をお届けします！下の
QRコードからお入り
ください

